

＝令和4年度竜王小学校だより＝

竜の子



令和4年4月28日

No. 3

校長 進藤 雅一

児童会本部主催の『1年生を迎える会』！

4月22日(金)に児童会本部が主催した今年度最初の活動である『1年生を迎える会』が行われました。感染予防を踏まえて屋外での会となりました。6年生が1年生の面倒を見ながら、王様ジャンケンやOXクイズを行いました。きらきらのメダルをもらい喜んでいる1年生をサポートしている6年生や、一緒に1年生を迎えようとする在校生の姿勢がとても温かく感じました。いろいろなことをこれからも上級生から教わりながら、竜の子の一員として成長して欲しいです。



3年生が地区探検に行ってきました。

4月25日(月)に1回目の地区探検に3年生が行ってきました。知っているようで知らない場所、普段見ているようでよく見ていない場所…いろいろな発見があると思います。この探検はあと2回あり、学区内の様々な場所を見学してくる予定です。地域のことをしっかり知ってもらう学習にしたいと思います。



明日からゴールデンウィークと呼ばれる連休に入ります。交通安全に気を付けることや、新型コロナウイルス感染症への感染予防も引き続きよろしくお願いします。連休明けには6年生の修学旅行も控えています。様々な活動が元気に行われますよう、ご家庭での健康管理に気を付けていただきますよう、よろしくお願いします。

令和4年度 最初の授業参観 PTA理事会。

4月21日(木)に最初の授業参観が3分割に行われ、その合間にはPTA理事会も開かせてもらいました。感染拡大による措置にご協力いただいたこと、あらためて感謝申し上げます。ありがとうございました。授業参観はいかがだったでしょうか。新しい教室、新しい学年でのスタート、様々な思いで新年度の学習がスタートしている様子を見ていただけたら嬉しく感じます。日々児童は学校生活を通していろいろなことを学んでいきます。一つ一つを大事に積み重ねていけるよう、保護者の方のご協力をこれからもよろしくお願いいたします。



昨日から行われている『家庭訪問』へのご協力に感謝します。授業参観からの児童の様子やご家庭からの要望等、限られた時間と玄関先のみでの会話となりますが、よろしくお願いいたします。